



Destinataires : membres réguliers et associés de l'APEX

Expéditeur : Ziad Shadid
Trésorier, APEX

Date : 19 septembre 2024

Objet : États financiers de l'APEX pour la période se terminant le 31 mars 2024

Vous trouverez ci-joint les états financiers de l'APEX pour la période se terminant le 31 mars 2024. Cette note présente certains des faits saillants des états financiers ainsi que le contexte de la performance financière.

L'APEX a terminé l'année avec une augmentation totale des actifs d'environ 475 000 \$ par rapport à l'année précédente, et un excédent des revenus sur les dépenses d'environ 251 000 \$. Je tiens également à souligner que l'organisation a déployé des efforts considérables pour passer d'une situation déficitaire postpandémie (2023) à une situation excédentaire en 2024.

L'événement du Sommet reste l'activité génératrice de revenus la plus importante pour l'organisation, contribuant à hauteur de 1 045 000 \$ de revenus nets en 2023-2024.

L'Association continue de maintenir une solide situation financière globale, avec des actifs nets dépassant les 2,6 millions de dollars, dont 2,5 millions sont en liquidités et investissements. En reconnaissance de cela, et avec la supervision et l'approbation du conseil d'administration, l'Association continue de rechercher des opportunités d'investissement stratégique à partir de ses réserves pour soutenir les priorités de la communauté des cadres.

Sur la base de la stabilité financière établie au cours des dernières années et de la situation financière actuelle de l'Association, l'APEX dispose de pratiques de gestion et de réserves d'actifs suffisantes pour faire face à des périodes d'incertitude financière et couvrir les coûts d'exploitation de l'organisation en cas de manque de financement imprévu. Néanmoins, l'Association continue de surveiller l'impact de l'inflation et toute mesure d'atténuation ou ajustement futur requis.

Le cabinet d'audit a émis une opinion non qualifiée et sans réserve sur les états financiers, sans préoccupations concernant la fraude ou la mauvaise gestion des fonds. Cependant, le cabinet d'audit a identifié des lacunes importantes dans les contrôles internes de l'Association, une lacune ou une combinaison de lacunes étant jugée suffisamment importante pour justifier une attention particulière. Plus précisément, certains comptes créditeurs et débiteurs n'étaient pas enregistrés dans leurs catégories appropriées et n'étaient pas rapprochés mensuellement. Malgré ces lacunes importantes, le cabinet d'audit a indiqué qu'elles n'avaient pas d'impact matériel sur les états financiers. Le cabinet d'audit et l'Association reconnaissent qu'il y a eu des défis externes qui ont conduit à bon nombre de ces lacunes. Le Chef de la direction de l'APEX a accepté toutes les conclusions et a déjà commencé à mettre en œuvre les recommandations formulées par l'Auditeur.